

24 heures Endurance VHC - 1-2-3 novembre 2024

HORAIRES D'OUVERTURE DE LA STATION TEAM FJ TEAM FJ FUEL STATION OPENING HOURS

La station sera située à la sortie de la pitlane.
The station will be at the pit exit.

En dehors des horaires d'ouverture de la station, les ravitaillements ne sont pas possible.
Outside the opening hours of the fuel station, it will not be possible to refuel.

Rappel règlement : Chaque voiture engagée doit obligatoirement avoir pris un minimum de 20 litres de carburant à la station essence officielle de l'épreuve avant l'ouverture de la première séance d'essais qualificatifs. *Each car entered must have taken a minimum of 20 liters of fuel from the official event fuel station before the opening of the first qualifying session.*

Vendredi 1^{er} novembre *Friday 1st of November*

10h15 - 12h00 (Essais privés - *Private practices*)

13h15 - 15h15 (Essais privés - *Private practices*)

17h05 - 19h15 (Essais qualificatifs et nocturnes - *Qualifying and night practices: 17h20-19h20*)
(Fermeture 5 minutes avant la fin des essais qualificatifs pour parc fermé)
(*Closing 5 minutes before the end of qualifying practices for Parc fermé*)

Samedi 2 & Dimanche 3 novembre *Saturday 2nd and Sunday 3rd of November*

12h40 - 13h30

15h00 - 15h00 (+1)

Quand la station est ouverte en dehors des roulages réservés aux 2 Tours d'Horloge, l'accès à la station se fera par la pitlane en poussant les voitures pour y aller et en repartir (Attention à ne pas encombrer la pitlane, les roulages des autres séries seront en cours).

Outside the running sessions of the 2 Tours d'Horloge, cars must have to be push through the pitlane to access to the fuel station and come back to their box (Don't obstruct the pitlane, there are sessions of the other series).